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CÂMARA MUNICIPAL DE BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

PODER LEGISLATIVO

Requeiro à mesa diretora depois de cumpridas as formalidades
regimentais, solicitando ao Prefeito Gustavo Adolfo e ao secretário de
obras Sr. 2 Wilson Lourenço, que seja feito o calçamento na Rua04 do
loteamento Arlindo Cavalcanti.

•

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Bonito 28 de agosto de 2023.

Justificativa oral

José H~ti Filho

-Vereador-
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